



“Action plans are needed to ensure implementation of human rights’ says Commissioner Hammarberg

Strasbourg, 03.11.2008 – “Concrete and comprehensive action plans are needed to ensure implementation of human rights” says Commissioner Hammarberg in his latest [Viewpoint](#). Focusing on substantial measures, the Commissioner stresses that “Systematic work for human rights is a continuous process. Baseline studies, action plans and evaluation exercises are tools for clarifying and assessing the steps to be taken to reach our objectives”.

« Pour mettre en œuvre les droits de l'homme, il faut des plans d'action» affirme le Commissaire Hammarberg

Strasbourg, 03.11.2008 – "Des plans d'action concrets et complets sont nécessaires pour garantir la mise en œuvre des droits de l'homme" affirme Thomas Hammarberg dans son dernier [Point de Vue](#). Mettant l'accent sur des mesures concrètes, le Commissaire souligne que "l'action systématique en faveur de la réalisation des droits de l'homme est un processus permanent. Les études préliminaires, les plans d'action et les exercices d'évaluation sont autant de moyens de définir et d'évaluer les mesures que nous devons prendre pour atteindre nos objectifs".